

玉名市立玉水小学校だより

玉水っ子



共感できる子

考動できる子

やり抜く子

豆まき

縄跳大会

凧揚

令和4年3月1日 第17号

TAMAMIZU Elementary School



タブレットの持ち帰りおせわになりました。

2月3日～2月10日の期間で子供達にタブレットを家に持ち帰ってもらいました。将来、家庭に持ち帰り家庭学習に活用することを想定しての試行でした。ご家庭のルーター接続、家庭学習の支援等のご協力ありがとうございました。おかげをもちましてタブレットを活用した家庭学習を実施することができました。大変お世話になりました。

子供たちは学年の発達段階、学習内容等に合わせて次の内容に取り組みました。



- <1年生> 写真撮影（家族紹介、ペット紹介、ばあちゃん紹介、家紹介）プログラミング、動画撮影
- <2年生> 計算ドリル、プログラミング、市民図書館の電子図書、写真撮影（家、夕食、絵ニュー、野菜果物）
- <3年生> タイピング練習、漢字読みドリル、家庭学習の感想、写真撮影（地域施設）、算数問題
- <4年生> タイピング練習、調べ学習（社会、用水路について）、スクールタクトで社会の課題を提出
- <5年生> タイピング練習、ビデオ会議、音読の動画撮影、スクールタクトで社会の課題提出
- <6年生> タイピング練習、調べ学習、世界の国調べ、音楽の観賞、ビデオ会議、音読動画撮影
- <ひまわり学級> タイピング練習、学校撮影写真を保護者に見せる。写真撮影（動物、ペット）NHK 動画視聴

学校での学習内容を撮影して家庭で見せる、家庭学習の様子を撮影して学校で見せる、Teams でビデオ会議など、学年に応じて新たな家庭学習に取組みました。

よかったことばかりではなく、課題もありました。次回実施するときは改善してよりよいタブレットの持ち帰りにつなげていきます。



20000冊を突破！

～一人平均180冊を超えました～



年間読書冊数の目標 15000 冊を突破したのが 11 月でした。それから 3 カ月がたち、20000 冊にも到達しました。さらに 21000 冊までできています。記念の 20000 冊目を借りたのは 1 年生のなつりさんでした。一人平均にすると約 170 冊です。300 冊を超えている子が 8 人、400 冊を超えた子が 1 人います。

こんなに本を読む子供たちが増えてうれしいばかりです。どこまで伸び続けるか、これからも楽しみです。16000 冊目は 3 年のききさん、17000 冊目は 3 年のゆうた君、18000 冊目は 6 年のたいせい君、19000 冊目は 3 年のきらと君、そして、20000 冊目を借りたのが 1 年のなつりさん、21000 冊目を借りたのはひまわり学級のさなさんでした。



資源回収お疲れさまでした

1月14日（土）のPTA 資源回収は保護者・地域の皆様にご協力いただき、実施することができました。玉水小学校の6年生も参加しました。朝の寒い中、皆様のご協力で多くの資源回収ができました。資源を回収・分別する作業は大変な作業でしたが、皆様のご協力ですスムーズに回収、分別をすることができました。

収益金は72117円もありました。このお金を使って学校に必要なものを6年生の卒業記念品として何がいいかを考えていただいております。



3月の主な行事予定

- 11日（金）地区児童会
- 12日（土）PTA 美化作業
- 21日（月）春分の日
- 23日（水）修了式
- 24日（木）卒業式
- 29日（火）退任式

